

【礼拝賛美】鹿のように（2回）

谷川の流れを慕う鹿のよう
主よわが魂あなたを慕う
あなたこそわが盾あなたこそわが力
あなたこそわが望みわれは主を仰ぐ

あなたこそわが望みわれは主を仰ぐ

ネットワーク（10／29～31 静岡県）
に参加します。その後、オールシオン青年
キャンプ（11／1～4）です。

平日は、月曜日には会計実務のお手伝
いをして教会会計の流れなどを現場で学
んでいます。また、聖契神学校で開講して
いる教職者のための学びのコースにも聴
講で出席しています（オンライン授業）。

今は伝道者としての基礎を実践の場で作
る時として様々なことを経験してもらつ
ています。お祈りください。

原則として金曜日が休養日です。

【教職者の動向】

・荻野牧師 先週10日（木）午後と今週
15日（火）午前は、今年も玉川聖学院で
人間学の授業を担当し、「突然の死とグリ
ーフケア」のタイトルで久仁子伝道師の
召天について証しをしています。

10月より林伝道師が蒲田専従となつた
のでとても助かっています。この4月から
真輝兄の高校入学に伴い弁当作りが始
まつていてあまり余裕がありませんでした。
特にこれから年度の下半期は、クリス
マスや新年度の準備などで忙しくなりま
す。仕事の分担を上手に出来るようにお
祈りください。

・林眞光伝道師 先週は、文化庁が主催す
る宗教法人実務研修会に2日間出席しま
した。今月末にはJEA主催の「青年宣教

【ご案内】
10月19日（土）（会堂貸出）
ゴスペルコンサート
プレシャス・プレイズ

開場：13時半／開演：14時
入場無料
ぜひご出席ください！

・今月から来年3月までの礼拝説教の分
担について。原則として、荻野牧師が月に
2回担当。林伝道師と田中師で1回ずつ
を担当し、月に4回の聖日礼拝を分担し
ます（5週のときは荻野牧師がもう1回）。

理由は、林伝道師の奉仕機会を設ける
ことと、荻野牧師が来年の教会活動や礼
拝説教計画、教会や教団の事務的なこと
など諸々のこと取り組むためです。

「私たちの神よ。彼らをさばいてください」といふのではありません。私たちには、どうすればよいのか分かりま
せん。ただ、あなたに目を注ぐのみです。」

No.28 2024・10・13

私たちには時に目の前の状況に対しても
よう立ち向かっていけばよいのか分から
なくなることがあります。

今日の箇所で登場するユダ王国の王であ
ったヨシャファテも、困難な状況に陥り目

の前の状況にどう対処していくか悩んだ人
物です。20章を読むとモアブ人とアンモン
人の連合軍が攻めてくるという、ヨシャフ
アテにどうても国にどう危機的な状況
にあったことが分かります。そのような危
機的状況の中、ヨシャファテは神を求め、
断食を呼びかけ、ユダ王国の人々と共に神
の助けを求めました。このような姿勢を取
ることができたのは、ヨシャファテが自分

自身の置かれている状況を正しく認識する

ことができていたからでしょう。彼はユダ
王国にはモアブ人とアンモン人の大軍に立
ち向かう力は持っていないと認識し、恐れ

を抱きました。目の前の状況から目をそら

し盲目的になるのではなく、正しく置かれ

ている状況を認識していたのです。そのう

えで自分自身の限界を認め、どうしたらよ

いのか分からないと正直に自分自身の思い

を告白し、神様に目を注ぎますと信仰告白

をするのです。ここにクリスチヤンの神様

に委ねる謙遜な姿が現されています。

私たちは困難な状況に陥ったときに、そ

の状況に目がどちらてしまいどうしたら

私たちには時に目の前の状況に対しても
よう立ち向かっていけばよいのか分から
なくなることがあります。

今日の箇所で登場するユダ王国の王であ
ったヨシャファテも、困難な状況に陥り目
の前の状況にどう対処していくか悩んだ人
物です。20章を読むとモアブ人とアンモン
人の連合軍が攻めてくるという、ヨシャフ
アテにどうても国にどう危機的な状況
にあったことが分かります。そのような危
機的状況の中、ヨシャファテは神を求め、
断食を呼びかけ、ユダ王国の人々と共に神
の助けを求めました。このような姿勢を取
ることができたのは、ヨシャファテが自分

自身の置かれている状況を正しく認識する
ことができていたからでしょう。彼はユダ
王国にはモアブ人とアンモン人の大軍に立
ち向かう力は持っていないと認識し、恐れ
を抱きました。目の前の状況から目をそら
し盲目的になるのではなく、正しく置かれ
ている状況を認識していたのです。そのう
えで自分自身の限界を認め、どうしたらよ
いのか分からないと正直に自分自身の思い
を告白し、神様に目を注ぎますと信仰告白
をするのです。ここにクリスチヤンの神様
に委ねる謙遜な姿が現されています。

私たちは困難な状況に陥ったときに、そ
の状況に目がどちらてしまいどうしたら

私たちには時に目の前の状況に対しても
よう立ち向かっていけばよいのか分から
なくなることがあります。

今日の箇所で登場するユダ王国の王であ
ったヨシャファテも、困難な状況に陥り目
の前の状況にどう対処していくか悩んだ人
物です。20章を読むとモアブ人とアンモン
人の連合軍が攻めてくるという、ヨシャフ
アテにどうても国にどう危機的な状況
にあったことが分かります。そのような危
機的状況の中、ヨシャファテは神を求め、
断食を呼びかけ、ユダ王国の人々と共に神
の助けを求めました。このような姿勢を取
ることができたのは、ヨシャファテが自分

10月13日	聖日礼拝
第1礼拝	9時 荻野牧師 荻野し兄
第2礼拝	11時 荻野と兄 榊原 姉
前奏	招詞 ヨハネの默示録 19章5節
会衆賛美	聖歌500 われは主にありて樂し
会衆賛美	鹿のように
主の祈り	主の祈り
交讃	詩篇33篇16～22節 (旧約聖書 964頁)
使徒信条	歴代誌第二20章1～13節 (旧約聖書 784頁)
礼拝祈祷	説教 何に目を向けるか
聖書朗読	聖餐 (第2礼拝) 林眞光伝道師
聖餐	会衆賛美 聖歌525 荻野泰弘牧師
獻金	わたしは高い山を
頌聖	感謝祈祷 告白
感謝祈祷	奏樂
※第1礼拝は、礼拝後に聖餐式	

【招詞】（主の招きの「」とせ）
ヨハネの黙示録19章5節 「神の
すべてのしもべたちよ、神を恐れる
者たちよ、小さい者も大きい者も
私たちの神を賛美せよ」 アーメン

■会堂清掃 礼拝後
【本田の予定】
日頃の尊いご奉仕を感謝します。

小学科才力検査

■バイブルカフエ
12時15分～45分
談話室

名会例会

青年オーラー
6階4階牧師室

【礼拝奉仕者の服装について】

残暑がまだ厳しい時期です
10月も夏の軽装期間として上着・え
クタイの着用なしで構いません。

1000

蒲田シオン教会は、ワールドビジョンジャパンのチャイルドスponサーとして、シップに登録し、世界で支援を必要としている子どもを3名支えて、いる。そのうちの二人については、ワールドビジョンの支援計画に基づき、この9月で支援が満了しました。10月からは新たに他の国の2名の子どもの支援が始まります。B-1F掲示板に専用コーナーがあります。よろしください。

宣教ニュースや様々な情報を宣教部の担当者が管理しています。掲示する作業も容易ではありません。専い奉仕に感謝します。

【災害支援】

* 一人につき、年間54,000円を支援しています。子どもと家族の生活が支えられ、イエスと共に出会える

兄弟姉妹には、世界宣教献金や災害支援献金で震災と豪雨災害のために支援献金をお献げいただき感謝を致します。

宣教部関連の情報は、B1Fの廊下掲示板に掲示しています。チャイルドスポーツセンターで支援している子どもたちの写真も掲示しています。また、宣教師や宣教団体のニュースレターなどの情報も掲示しています。ぜひご覧ください。

・創立90周年記念礼拝報告
ハレルヤコーラスが感動的でした。礼拝後には感謝の時として牧師と兄弟姉妹とが互いのために祈ることができました。主にある交わりと共にありますことを感謝いたします。

・創立90周年記念礼拝報告 力強い
ハレルヤコーラスが感動的でした。礼
拝後には感謝の時として牧師と兄弟
姉妹とが互いのために祈ることがで
きました。主にある交わりに共にあず
かっていることを感謝いたします。

教部関連の情報は、B1Fの廊下板に掲示しています。チャイルドセンターで支援している子どもたる写真も掲示しています。また、宣教団体のニュースレターなど情報も掲示しています。ぜひご覧ください。

・創立90周年記念礼拝報告　力強い
ハレルヤコーラスが感動的でした。礼
拝後には感謝の時として牧師と兄弟
姉妹とが互いのために祈ることがで
きました。主にある交わりと共にあず
かっていることを感謝いたします。

【次週の礼拝説教】荻野牧師
プレイズサンデー
聖書箇所ヨハネ12章1～8節

【お知らせ】
オールシオン青年お泊り会
「ふらふら」
日程 10／18（金）～19（土）
会場 蒲田

・有志ボランティアによる無料食品
配布の報告 5日(土)に開催。71
家族、94名(内子ども19人)に食品
をお渡しました。皆さん喜んで受け取っていました。最近は開始時間よりも前に多くの方が並んで対応に苦慮していますが、今回は雨だったためか、時間前に並ぶ方も対応できる範囲でした。兄弟姉妹のお祈りと、協力に感謝いたします。